



Información n° 10

"*Placet o no placet, ¡esa es la cuestión!*" Parafraseando la famosa exclamación de Hamlet de William Shakespeare, podemos resumir así el trabajo final de la Asamblea Capitular, mientras aprobaba algunas mociones y sobre todo las 6 prioridades y las 27 líneas operativas que conforman el *Documento Programático*, dividido en los tres núcleos que nos han acompañado desde el inicio de los trabajos, a partir del *Instrumentum laboris*: 1. El paulino y sus raíces carismáticas, 2. El paulino en misión: formación integral para la misión, 3. Una Congregación sinodal.

Habiendo aprobado el *Documento Programático 2022-2028* por unanimidad - ¡el *placet* sinodal supera la cuestión! -, el viernes por la tarde se aprobaron también dos importantes mensajes, que pronto recibirán: uno dirigido a las comunidades de la Sociedad de San Pablo, y un segundo a la Familia Paulina de todo el mundo; hermanos y hermanas que siguieron muy de cerca el trabajo del Capítulo, apoyándonos en la oración y la amistad.

Haber sido recibidos por el Papa Francisco en la Audiencia de este sábado por la mañana fue igualmente reconfortante. Del Papa sentimos una gran cercanía y amistad: nos dio un mensaje especialmente significativo. Después de entregar su discurso escrito al P. Domenico, el Papa se dirigió a los capitulares, subrayando la importancia de nuestra misión en el mundo de la comunicación: "*Ustedes son apóstoles de la comunicación*", comenzó, y luego nos exhortó: "*Ustedes tienen la vocación de comunicar de una manera limpia, evangélica... No sólo de comunicar, sino también de redimir la comunicación del estado en que se encuentra hoy... Su vocación es que la comunicación sea limpia, clara, sencilla. No descuiden esto, es muy importante*". Por último, el Papa nos animó a seguir adelante en la comunicación de Cristo al mundo: "*Gracias por la vocación de comunicar en la Iglesia. Adelante con esto: la Iglesia los necesita. Se lo agradezco mucho. Ánimo y sigan adelante*". El discurso completo está disponible en www.vatican.va

De regreso a Ariccia, la tarde se dedicó a las comunicaciones finales y al discurso de clausura del nuevo Superior General, que agradeció a todos los que han colaborado en el éxito del Capítulo y recordó algunos momentos fundamentales de este itinerario, junto con otros elementos esenciales a tener en cuenta en el próximo sexenio.

Los invitamos una vez más a consultar en nuestro sitio institucional toda la información, fotos y documentos elaborados durante el XI Capítulo General, que concluirá oficialmente con la solemne celebración eucarística en la Basílica Regina Apostolorum (Roma) a las 11:30 horas de mañana domingo 19 de junio. Los invitamos a participar de manera presencial o virtual a través del canal de YouTube de la Sociedad de San Pablo (@sspinformationservice).

Invocando la bendición de Jesús Maestro Camino, Verdad y Vida, los Capitulares saludan a cada uno de ustedes, invitándolos a acoger el Documento Programático -firmado solemnemente por todos los Capitulares durante las Vísperas del viernes 17 de junio- y a hacerlo germinar como signo de vida nueva en cada comunidad.

Ariccia, Casa Divino Maestro, 18 de junio de 2022

Hno. Darlei Zanon